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separaciones y divorcios 
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EFE PALMA E Colegio de Abogados de Baleares defendó ayer el papel de los letrados en las separaciones y 

divorcios, aunque no se tramiten en sede judicial. en relación al anuncio del ministro de Justicia, Alberto Ruiz-

Gallardón, sobre La intervención de los notarios en estos procesos. 

La junta de gobierno de los letrados del archipiélago reclamó ayer que, en todo casa "se salvaguarden los 

derechos de las personas sin recursos económicos suficientes y con acceso al beneficio de la justicia gratuita'. 

servicio que ofrece el Colegio de Abogados. 

A falta de conocer con detalle la propuesta de reforma, los abogados Bledos resaltan la importancia que 

Supone para MCI ciudadanos contar con el asesoramiento especializado de los abogados en todos los procesos 

o conflictos de índole matrimoniar. 
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Antonio Platas, nuevo presidente 
del Consello da Avogacía Galega 
A CORUÑA / LA vúz  
El Consello da Avogacía Galega 
aprobó ayer en pleno otorgar la 
presidencia de ese organismo a 
Antonio Platas Tasende, deca-
no del Colegio de Abogados de 
A Coruña. Además de esa elec-
ción, Arturo González Estévez, 
decano de Ourense, fue reelegi-
do vicepresidente, mientras que 
el decano de Lugo, Félix Mon-
delo Santos, ocupará la secre-
taría del Consello. Como voca-
les estarán María Nieves Santo-
mé (Ferrol), Evaristo Nogueira 
Pol (Santiago), Alfonso Álvarez 
Gándara (Vigo) y Ramón Jáude-
nes (Pontevedra). 

Antonio Platas Tasende, que 
también es adjunto a la presi-
dencia del Consejo General de 
la Abogacía Española, ha sido 
profesor asociado de Derecho 
Mercantil de la Universidade 
de Santiago de Compostela y 

.. 	.. 
I 	.4, . 	Antonio pla- . 
4 y- ° ., 	'las está en 

1/44. 	 g Posesión de 

4t w"" 1."' la Cruz de Sal• 
— - 

~tundo del 
PIASE/4i  

de la Escuela de Práctica Jurídi-
ca de A Coruña, que ahora pre-
side. Además, está en posesión, 
entre otros galardones y reco-
nocimientos, de L1 Cruz de San 
Raimundo de Peñafort, máxima 
condecoración en el ámbito de 
la Justicia, y que le fue entrega-
da el pasado octubre. 

El Consello de la Avogacía Ga-
lega, creado en 1993, es un ór-
gano superior de la administra-
ción colegial de la abogacía en la 
comunidad gallega que aglutina 
a todos los colegios de aboga-
dos de Galicia:A Coruña, Lugo, 
Ourense, Pontevedra, Santiago 
de Compostela, Vigo y FerroL 

Tiene por objeto agrupar y 
coordinar los distintos colegios 
integrados, y asumir su repre-
sentación en cuestiones de in-
terés común profesional en el 
ámbito autonómica 

Coordina den de los colegios 
Como raiximo representante de 
la profesión en Galicia, el Con-
sello da Abogacía vela por el co-
rrecto ejercicio de la abogacía y 
es el máximo interlocutor con 
la Administración y con la so-
ciedad. 

Entre otras funciones, se ocu-
pa de coordinar la acción de los 
colegios de abogados, de ejer-
cer el control deontológico de 
sus miembros, de organizar el 
servicio de orientación jurídi-
ca del turno de oficio y de pro-
curar la formación continua de 
los profesionales de los distin-
tos órganos colegiales. 

Nº y fecha de publicación : 120204 - 04/02/2012 Pres!inde l  
Difusión : 98829 	 Página : 14 
Periodicidad : Diario 	 Tamaño : 100 % 
LAVOIA6ES_120204_14_4.pdf 	109 cm2 
VPB : 1059€ 
Web Site: httn://www.lavozdegalicia es  
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El decano de Lugo, secretario del consejo 
de abogados gallego 
Etiquetas: colegios profesionales, Lugo, abogados, Félix Mondelo 

03/02/2012 - El Progreso Digital (Lugo) 

El decano del Colegio de Abogados de A Coruña, Antonio Platas Tasende, fue elegido 

este viernes presidente del Consejo de la Abogacía Gallega, en una directiva en la 

que también figura su homólogo de Lugo, Félix Mondelo Santos, como secretario y 

tesorero. 

Platas Tasende, adjunto a la presidencia del Consejo General de la Abogacía Española, es un 

letrado con una amplia y contrastada experiencia.  Sus compañeros destacan que su elección 

es un reconocimiento a su "prestigio y sus cualidades como interlocutor y 

negociador ante las instituciones de la Xunta". 

Como vicepresidente del consejo gallego, órgano superior de la administración colegial de la 

abogacía gallega, creado en 1993, fue elegido Arturo González Estévez, decano del 

colegio de Ourense. Sus homólogos de Ferrol, Santiago, Vigo y Pontevedra 

figuran como vocales. 

Mondelo figuraba como vocal en el consejo saliente, mientras que la presidencia 

recaía en Eloy Artime Cot, decano del colegio de Pontevedra. 

5'o ti votos) 

Versión para imprimir 
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Justicia reducirá la ayuda a los Colegios 
que supriman servicios 
Los letrados presionan al Consell con el anuncio de un 
recorte de la asistencia gratuita 

A. C. / VALENCIA 
Día 04/02/2012 

La Conselleria de Justicia reducirá las subvenciones a los Colegios de Abogados en la misma 

proporción que éstos dejen de prestar servicios de asistencia jurídica. En las últimas semanas, ante el 

conflicto abierto por las remuneraciones a los letrados del turno de oficio, los Colegios han avanzado 

medidas de presión hacia la Generalitat. En Alicante, por ejemplo, el servicio de asistencia a mujeres 
maltradas ha pasado de cuatro a un abogado. 

Ante esta situación, el director general de Justicia, Julián González, ha remitido un escrito al Consejo 

Valenciano de Colegios de Abogados para pedirle que concrete «a la mayor brevedad» la supresión o 
reducción de servicios de los letrados del turno de oficio. En el escrito, González expone que la 

Conselleria de Justicia y Bienestar Social ha tenido conocimiento, a través de los diferentes 

comunicados hechos públicos por algunos de los Colegios de Abogados, de la supresión o reducción de 
algunos servicios prestados por los Colegios de Abogados relativos al Servicio de Orientación Jurídica 
y al turno de oficio. 

Ante estos anuncios, el director general pide al Consejo que concrete a qué servicios afecta, con qué 

alcance o medida y en qué localidades, con indicación de la fecha de su efectividad, al objeto de 
«ajustar la subvención a los servicios efectivamente prestados y de garantizar un servicio adecuado». 

Justicia cree que el anuncio de la suspensión o reducción de casi la totalidad de los Servicios de 

Orientación Jurídica resulta «incomprensible e inadmisible», toda vez que estos servicios se 

retribuyen con cargo al 8% del presupuesto destinado a retribuir el turno de oficio y la asistencia 
jurídica gratuita y, para ello, a primeros de 2011 se pagó al Consejo Valenciano de Colegios de 
Abogados, que la distribuye entre los colegios, la cantidad de 1,32 millones de euros. 

Compartir 
Edición impresa 
Lee y descarga esta noticia 
Imprimir 

Conoce nuestros nuevos comentarios 
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El colegio de abogados se opone a que los 
notarios tramiten divorcios con acuerdo 
Los letrados alegan que la propuesta del ministro de Justicia encarecerá el proceso y no aliviará la 
congestión de los tribunales, ya que estas separaciones solo representan el 2% de los casos 

o  03:13 *,íz,*.** 

"Sorprendente" es el adjetivo con el que los abogados coruñeses califican la idea del ministro de Justicia de 
que los notarios tramiten los divorcios de mutuo acuerdo para resolver la congestión de los juzgados. Los 
letrados del colegio coruñés rechazan que esta fórmula alivie el problema y advierten de que la mayoría de la 
separaciones matrimoniales sin conflicto precisan de la intervención de un juez por la existencia de hijos 
menores y que la tramitación notarial puede encarecer los costes para los ciudadanos 

JOSÉ MANUEL GUTIÉRREZ 1 A CORUÑA La iniciativa del ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, de 
que los notarios puedan tramitar los divorcios de mutuo acuerdo recibe el rechazo frontal del Colegio Provinci 
de Abogados de A Coruña, cuya junta de gobierno califica de "sorprendente" este anuncio porque esta 
propuesta no figuraba en el programa electoral del Partido Popular. La entidad colegial destaca que la posible 
intervención de los notarios en esta clase de divorcios no tendrá una "incidencia significativa" sobre la 
congestión que sufre el sistema judicial, ya que estima que representan "apenas el 2% de los asuntos que 
entran en los tribunales". 

Los abogados aclaran que, además, a esta cantidad hay que restarle los casos en los que los cónyuges que 
deseen separarse tengan hijos menores de edad, incapacitados o dependientes, puesto que en esas 
situaciones -"la inmensa mayoría, según los abogados- deben intervenir de forma obligatoria el Ministerio fisc 
y el juez. 

También ponen de relieve los letrados que el "mayor atasco" que se genera en los juzgados está derivado de 
la ejecución de las resoluciones adoptadas en los acuerdos de divorcio y que esta es una competencia de los 
jueces, de forma que si se incumplieran los términos de un proceso de este tipo que fuera tramitado por un 
notario, sería necesario iniciar un procedimiento judicial. 

Los abogados ponen énfasis en asegurar que este tipo de medidas no son las adecuadas para agilizar la 
Justicia, sino la "ineludible provisión de medios materiales, técnicos y personales", así como que no se 
produzcan una disminución de las garantías y los derechos de los justificables ni una discriminación por razór 
de los recursos económicos de las personas. 

Una de las consecuencias que tendría la intervención de los fedatarios en los divorcios sería, en opinión de lo 
letrados, que las personas con menos ingresos "se verían perjudicadas" por no poder afrontar el coste de los 

http://www.laopinioncoruna.es/coruna/2012/02/04/colegio-abogados-opone-notarios-t.. . 06/02/2012 
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honorarios de estos profesionales, ya que el sistema de justicia gratuita no incluye las actuaciones 
extrajudiciales. 

Para el colegio coruñés, los procesos de divorcio podrán encarecerse en función de los aranceles que percibí 
cada notario, ya que consideran que en este trámite habrá que añadir el coste del asesoramiento previo de ur 
abogado, al que califica de "previsible y difícilmente eludible". 

Para este colectivo, los jueces, fiscales y abogados que toman parte en los procesos matrimoniales son 
"profesionales altamente especializados" y que, además, poseen "años de aquilatada experiencia. Según el 
colegio, en los divorcios "siempre se debe mantener la preceptiva intervención de un abogado", incluso si 
finalmente se autoriza su tramitación al margen de los juzgados, ya que es la fórmula que garantiza los 
derechos de defensa y de tutela judicial efectiva. 

La entrevista mantenida por Ruiz Gallardón con los miembros del Consejo General del Notariado está en el 
origen de la decisión del ministro, según la organización profesional de los abogados coruñeses, ya que se 
llevó a cabo poco antes del anuncio, de forma que, a su entender, "parece una compensación" por la pérdida 
de ingresos que han sufrido los notarios en los últimos años, debida en especial a la crisis inmobiliaria. La 
formalización de un número notablemente inferior de adquisiciones de viviendas por la caída del mercado ha 
derivado en una notable reducción de los actos notariales. 
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Noticias 

El Colegio de Abogados adopta medidas de "reorganización" 
del turno de oficio en protesta por los recortes 

El decano del Colegio de Abogados de Alicante, Fernando Candela, ha explicado que esta decisión se ha tomado 

"por unanimidad' por la "problemática surgida con la Consellerla de Justida por la modificación ilegal de los 

baremos de retribución del turno de olido'. 

Igualmente, Candela ha lamentado las dedaradones del conseller Jorge Cabré al considerarlas 'Inadecuadas, 

impropias e injustas" y que 'no contribuyen en nada' a las relaciones con la administración. El decano ha 

insistido en que ya había 'desde antes de la modificación un malestar sobre el tratamiento del turno de oficio', 

que ha aumentado cuando "se ha emitido esta orden durante las negociaciones con la consellerit 

Ha resaltado que estas reducciones son 'las únicas en España' de estas características, ya que en otras 
comunidades autónomas "están discutiendo si aumentar el IPC o no", mientras que en la Comunitat Valenciana 

los haremos han retrocedido a "niveles de 2003". "Me parece que esa es una cuestión que es un menosprecio', 

ha dicho. 

También ha insistido en que la reducción del 29% alegada por la conselleria 'no es exactamente así" porque "han 

aumentado liaremos' por actuaciones que "casi no se realizan", mientras que las funciones "más frecuentes se 

han reducido entre un 50% y un 60%". "No hablamos de temas económicos, sino de dignificación", ha dicho. 

MEDIDAS 

En concreto, las medidas prevén reducciones en el servicio de atención al público, tanto a particulares como a 

juzgados, en el Servicio de Orientación Jurídica de Alicante 'se prestará exclusivamente los jueves de 9.00 a 

13.30 horas" y en las delegaciones el servido tendrá "carácter quincenal". 

Además, el servido de guardia y asistencia al detenido e imputado se centralizará a través del personal del 

colegio en horario laboral y fuera de él por medio de letrados coordinadores, de modo que los "centros de 

detención y órganos judiciales no podrán dirigirse directamente a los letrados designados y deberán atenerse al 

nuevo protocolo temporal establecido". 

Igualmente, en las delegaciones con un solo letrado de guardia "no se podrá prestar el servido de asistencia a 

las víctimas de violencia de género y cuando la víctima solicite ejercer la acusación particular a través de 
abogado de oficio, el juzgado competente oficiará a un número de fax y se procederá a su cumplimentadón". 

En cuanto a los expedientes de justicia gratuita, no se realizará designación provisional de abogado de oficio 

hasta que la Comisión de Asistencia Jurídica Gratuita haya emitido la resolución definitiva concediéndola, a 

excepción de los supuestos relativos a despido, reclamación laboral, recurso contencioso administrativo y 

oposición a juicio de desahucio, que son previstos por la Ley. 

También instan a la "escrupulosa observancia" de la Ley Orgánica del Poder Judicial respecto a las dedaradones 

y comparecencias realizadas ante los juzgados de Instrucción, así como al resto de actuaciones judiciales 
dimanantes de turno de oficio en las que la ley exija la presencia, tanto del juez como del secretario". En caso 

contrario, solicitarán la suspensión o el aplazamiento. (EuropaPress) 

( 06-02-2012 08:57:31) 

Más... 

La CNC incoa expediente sancionador contra AGEDI 

La Dirección de Investigación de la Comisión Nacional de la Competencia (CNC) ha Incoado un expediente 

sandonador contra ASOCIACIÓN DE GESTIÓN DE DERECHOS INTELECTUALES (AGEDI) por una posible conducta 
anticompetifiva, que consistiría en un abuso de posición dominante por parte de 

( 06-02-2012 08:45:59) Saber más... 

S.M. el Rey anima a D. Alejandro Pintó, presidente de Difusión Jurídica 
EconomistEdurist y fundador de ISDE a seguir trabajando por la divulgación e 
investigación del derecho 

Economist&Jurist Ayer día 2 se celebró en el Colegio de Abogados de Barcelona, el acto 

conmemorativo del "XX Aniversario de la federación de Colegios de Abogados de Europa". 

El acto consiguió una concentración altísima de los má 

(03.02-2012 13:24:30) Saber más. 

http://www.difusionjuridica.es/portal/articulo.php?id_art=10488  06/02/2012 



Las abogadas detectan «excusas 
y trabas» para no aplicar la ley 
contra la violencia sobre la mujer 
Casi la mitad de 
las denuncias de 
maltrato se archivan 
directamente y las 
víctimas renuncian 
por falta de apoyo 
:: FRANCISCO GÓMEZ 

SALAMANCA. Suspenso en igual-
dad. Las mujeres abogadas partici-
pantes en el congreso estatal que 
se celebra este fm de semana en la 
Universidad de Salamanca coinci-
den en una valoración negativa de 
los avances en pos de la igualdad 
«real» desde distintos puntos de vis-
ta jurídicos, que abarcan desde la 
lucha contra la violencia sobre la 
mujer hasta la custodia de los hijos. 
Un escenario que la presidenta del 
congreso, Marta García Gil, resu-
mía asegurando que «desgraciada-
mente, la experiencia de las com-
pañeras demuestra que la igualdad 
ante los tribunales no es real». 

Más de un centenar de mujeres 
abogadas de España participan en 
una cita que tiene entre sus priori-
dades analizar la aplicación de la le-
gislación contra la violencia ejerci-
da sobre la mujer. También en este 
punto la valoración es poco opti-
mista, señaló Sara Vicente, del Co-
legio de Abogados de Madrid, quien 
destacó que «el panorama en la pm-
tección judicial de las víctimas me-
joró algo a partir de 2003, pero des-
pués se ha producido una caída 
preocupante y de nuevo estamos 
en un momento en el que la ten-
dencia es buscar trabas y excusas 
para no aplicar la ley». 

Como muestra del &relajo» en la 
aplicación de las penas por malos 
tratos, Sara Vicente destacó que en 
la actualidad casi la mitad de las de-
nuncias por violencia sobre la mu-
jer se archivan directamente. Del 

resto, el 12% de las mismas acaban 
cuando las mujeres renuncian a 
continuar el procedimiento «por-
que no se sienten suficientemen-
te apoyadas», y de las que logran 
prosperar, más del 50% acaban con 
sentencia absolutoria. 

Conformidad 
La abogada madrileña subrayó ade-
más que «muchas de las sentencias 
condenatorias se consiguen por la 
conformidad del supuesto maltra-
tador reconociendo los hechos en 
un juicio rápido», ya que cuando no 
se produce esta conformidad, «en 
la mayoría de los casos se conside-
ra que hay versiones contradicto-
rias y la declaración de la víctima 
no se tiene en cuenta como prue-
ba suficiente ni se recaban otras 
pruebas», lamentó. 

El congreso también analiza los 
anunciados cambios por parte del 

Gobierno de Mariano Rajoy en 
cuestiones como la Ley delAborto. 

María José Varela, del Colegio de 
Abogados de Barcelona, criticó du-
ramente al ministro Alberto Ruiz 
Gallardón y aseguró que «es un 
marcado retroceso en los derechos 
de la mujer, este señor se vuelve 
contra los grandes hitos de la Tran-
sición, el aborto y el divorcio» y 
consideró «especialmente grave» 
el hecho de que «se quiera aplicar 
el código penal y se trate como de-
lincuentes a mujeres que deciden 
sobre un aspecto de su vida». 

Varela participó en la sesión inau-
gural con una ponencia sobre la cus-
todia de los hijos, en la que defen-
dió que «ha habido un discurso in-
tencionado diciendo que los hom-
bres estaban discriminados y ha te-
nido tal ímpetu que incluso está pa-
sando por encima del interés 
preferente del menor». 
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Los abogados turolenses se muestran críticos con la 
subida de tasas judiciales 

F.J M. /Teruel 	 
Tweet 	r  Share 	 (7 Vetee ) 

 

Los abogados turolenses son críticos con los nuevos modelos de tasas judiciales que se están aplicando 
ya y los que se quieren implantar, porque consideran que dificultarán el acceso a la justicia en lugar de 
agilizada. El decano del Colegio de Abogados de Teruel, Manuel Gómez Palmeiro, Indicó que la junta 
colegial está viendo con preocupación estas novedades ya que 'están poniendo muy dificil y muy cara la 
administración de justicia' . 

A las medidas que comenzaron a aplicarse el año pasado se suman los anuncios hechos ahora por el 
ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, en el sentido de incrementar las tasas judiciales cuando se 
recurra un fallo judicial, corriendo con los gastos del proceso si se acude a una segunda instancia, y cuya 
cuantía se reintegrará si el recurso prospera. 

'Tenemos un juicio bastante critico de estas últimas medidas que se han adoptado, no ya por este 
Gobierno sino también por el anterior, indicó Gómez Palmeiro en referencia a la Ley 37/2011, de 10 de 
octubre. de medidas de agilización procesal. 

El decano de los letrados turolenses consideró que se está asistiendo a una "proliferación legislativa 
increíble". que a su juicio no agiliza la resolución de los asuntos judiciales porque en las Audiencias 
Provinciales, que es donde se ven las segundas instancias, no existe el colapso que se quiere mitigar, ya 
que su origen está en los juzgados. 

Las medidas, tanto las que se están aplicando ya con incremento de tasas, como las nuevas subidas 
anunciadas por el ministro, 'van en detrimento de la justicia, porque si te ponen tantas trabas para 
recurrir y litigar, la gente no se va a atrever a hacerlo si se pone la tasa muy alta'. 

La noticia completa, en la edición impresa. 
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El Colegio de Abogados de Alzira, contra los recortes 
04.02.12 - 00:20 • 

Miembros del Colegio de Abogados de Alzira se han concentrado frente a las dependencias judiciales por los recortes en el sector. Cabe recordar que 
Conselleria ha publicado una Orden por la cual se rebaja en un 38% la partida destinada a los colegios de abogados. Debido a esta situación, el colegio de 
Alzira ha decidido reducir el número de abogados del turno de oficio de guardia. Los abogados de Alzira se han unido a la mandestaaón de este sector 
profesional organizada en Valencia. 
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Infamación es. Elche 

El Colegio de Abogados celebra sus 60 años 
con un homenaje a sus fundadores 
Los letrados aprovecharán la onomástica del patrón para rendir tributo a la veintena de letrados que 
consiguió que Elche se independizara de Alicante 

01:26 ****,fx  

M. J. MORA 
El Colegio de Abogados de Elche está preparando 
las celebraciones de su patrón, San Raimundo 
Peñafort, que este año tendrán un carácter especial 
porque se conmemorará el 60 aniversario de la 
constitución formal de la sede Rellana tras su 
independencia de la institución alicantina. 
En esta ocasión, además, se va a realizar a un 
homenaje a los fundadores del colegio, 
concretamente a su primer decano, Antonio ROA, y 
Ramón Botella Bru, Antonio Bru Gómez, Antonio 
Candela Candela, Salvador Escamé Batel, Manuel 
Galán Giner, Lorenzo Galán Torres, Elido Gómez 
Hernández, Alfredo Javaloyes Bule, Carlos Lozano 
Rizo, José Macla Juan, Julio Mompó Ripoll, Juan 
Orts Serrano, Francisco Picó Ibarra, Juan Picó 
Ibarra, Salvador Ramos Folqués, Pedro Rodríguez 
Ródenas, José Luis Santo Llorente, Juan Sempere 
Sevilla. Luis Sempere Rizo, Rafael Serrano Alcázar y Eduardo Verdú Quiñonero. 
Concretamente, el Colegio de Abogados de Elche se fundó en virtud de una orden ministerial del 28 de 
diciembre de 1951 que fue publicada en el Boletin Oficial del Estado el 7 de enero de 1952 y que ratificaba su 
disgregación del Colegio de Abogados de Alicante. 
El programa se iniciará el 25 de febrero con una misa en la basílica de Santa Maria en la que el colegiado José 
Augusto Martínez Torregrosa ofrecerá diversas piezas al órgano. Posteriormente, los letrados se trasladarán a 
la sede del colegio Ilicitano, donde se realizarán diversos actos de carácter solemne en que se ofrecerá un 
homenaje a la veintena de letrados que hace sesenta años hicieron posible que el Colegio de Abogados de 
Elche se constituyese formalmente. 
Asimismo, durante la jornada tendrá lugar el acto de jura o promesa de los nuevos profesionales y se hará 
entrega de las placas conmemorativas a los colegiados que este año cumplen sus bodas de plata o de oro en 
el ejercicio de la profesión. 
También se ha preparado para la ocasión una exposición de pintura y fotograf fa con obras elaboradas por los 
propios colegiados ilicitanos. El programa de actos de la celebración del patrón de los abogados concluirá con 
una comida de hermandad en un restaurante Hollan°. 
Además, la decana del Colegio de Abogados de Elche, Maria del Carmen Pérez Cascales, ha anunciado que 
el próximo mes de octubre se presentará una revista sobre la actividad del colegio y una exposición 
retrospectiva sobre la vida del colegio ilicitano y de sus colegiados. 

Historia 
El Colegio de Abogados de Elche se fundó hace sesenta años para cumplir el deseo de independencia de los 
letrados ilicitanos frente a la Institución alicantina a la que pertenecian hasta ese momento y con la que las 
relaciones no eran muy cordiales. De hecho, el anterior decano ilicitano, Basillo Fuentes, asegura que la 
independencia se recibió como una bomba por parte del Colegio de Alicante y de hecho instituyó la 
denominada cuota de represalia que obligaba a cualquier letrado ilicitano a pagar una doble tasa por ejercer en 
el partido judicial de la capital'. Entonces el colegio aglutinaba a una veintena de letrados, una cifra que en 
estos momento ronda los 800. 

Rechazo a los recortes del turno de oficio 
El Colegio de Abogados de Elche ha mostrado su rechazo a los recortes del turno de oficio. Por este motivo, un 
buen número de sus miembros se trasladó el pasado viernes a Valencia para protestar ante el Palau de la 
Generalitat Valenciana, apoyando las medidas del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados contra el 
ataque al tumo de oficio. 
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El Colegio de Abogados de Málaga y 
Bancosol colaborarán para ayudar a las 
personas más necesitadas 
Dtrectcno Colegio Abogados Málaga Asociación Banco Alimentos Costa Sol Bancosol Málaga 

Manuel Camas Javier Peña 

MADRID, 5 Feb. (EUROPA PRESS) - 

El Colegio de Abogados de Málaga y la Asociación Banco de Alimentos de la 
Costa del Sol, Bancosol Alimentos, han firmado esta semana un convenio de 
colaboración para erradicar las situaciones de pobreza que se viven 
actualmente. 

El acuerdo —suscrito por el decano del Colegio de Abogados de Málaga, 
Manuel Camas, y el presidente de Bancosol Málaga, Javier Peña— contempla la 
colaboración entre ambas instituciones a nivel económico y juridico para apoyar 
a los malagueños más necesitados. 

Así, el Colegio de Abogados de Málaga se compromete a colaborar 
económicamente con Bancosol gracias a una aportación mensual, con la que las 
familias malagueñas podrán acceder a lotes de alimentos de primera necesidad 
que les ayudarán a sobrellevar estos tiempos. La institución colegial también 
difundirá entre sus colegiados de las iniciativas llevadas a cabo por Bancosol y 
les explicará la forma de colaborar con ellos. 

Por su parte, Bancosol garantizará la organización, gestión y administración del 
proyecto 'Lotes de Alimentos', además de realizar acuerdos con las entidades 
benéficas para la distribución y seguimiento de los lotes de alimentos. 

Este convenio tiene una duración inicial de un año, prorrogándose de forma 
automática si no existe notificación contraria por parte de alguna de las 
instituciones firmantes, según se especifica en un comunicado. 
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Continúa con sus planes para mformatizar la administración del organismo 

El colectivo profesional acaba de lanzar su primera tienda offline 

Hasta hace bien poco, el Colegio de Abogados de la ciudad se organizaba como en los años 40 del pasado siglo. 
Nada habla cambiado. Pero ahora, viven «en un proceso continuo de reestructuración administrativa. El 
funcionamiento estaba absolutamente atrasado». reconoce el secretario del organismo. Ignacio Cuesta. El último 
paso en esta carrera de renovación lo dieron hace apenas diez días: los colegiados pueden adquirir productos en 
una nueva tienda praline. 

La Junta Directiva observó que otras agrupaciones de abogados españoles tenian un apartado de productos así 
que decidieron importar la idea con un doble objetivo. Por un lado. desde el cacto de la identidad corporativa, el 
ICA Oviedo necesita potenciar su marca y su lago; y por el otro. la tienda oribe supone «una via para conseguir 
algunos ingresos». 

los letrados ovetenses pueden comprar corbatas. gemelos, pañuelos. paraguas, boligrafos y plumas «de calidad», 
polos y sudaderas. entre otros productos. 

El importe de las compras se les carga a su cuenta de colegiados. «Hemos empezado de una forma modesta para ver cuál es la respuesta. Ya estamos 
trabajando para que en un futuro cercano, los productos puedan comprarse con la tarjeta bancaria, a través de una pasarela de pago», explicó Cuesta . 

También pretenden ampliar la venta con material de papelería la idea implica también que los conferenciantes e invitados se lleven un producto de regalo. 

Una renovación Integral 

la tienda ordIne es solo un apanado de renovación de la estructura informática que hasta ahora usaba el colectivo profesional. A principios de año, hace 
apenas un mes. el sistema iram 	puro otro cambio. Tiene que ver con el turno de oficio. «Los abogados inscritos en el tomo de oficio no rabian lo que se les 
adeudaba por su servicio. Ahora pueden mirado y ver su historial. todas sus guardias», subrayó Cuesta. 

La intención también pasa porque los profesionales que tengan abierto algún expediente deontológico, o que los que presenten alguna denuncia o queja 
relacionada con el funcionamiento del Colegio de Abogados puedan comprobar el estado de su expediente. «La administración necesita multitud de 
aplicaciones. Queremos que los abogados puedan solicitar notas al Registro Mercantil a través de la web y que los letrados puedan enviar burofax y buromails, 
sin que tengan que desplazarse hasta la oficina de correos», avanzó Cuesta. 

El año pasado, el colegio ya registro cambios sustanciales. El organismo se comunicaba con los letrados apuntados a la asta del Turno de Oficio mediante un 
'busca' Cada viernes, recogian el dispositivo y como no podían devolverlos hasta el lunes. La guardia duraba todo el fin de semana. Mora funciona a través 
del teléfono móvil. por lo que desde el mes de agosto las guardias en fin de semana han pasado a ser diarias. Desde entonces, los abogados de oficio también 
pueden apuntarse en exclusiva en la lista para asistir a debatas de violencia de género. 
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Los abogados de Castelló exigen la dimisión de 
Cabré por 'su trato vejatorio' y su 
'incompetencia' 

HEMEROTECA 

volar a la Uncida Actual 

Los abogados de Castelló exigen la dimisión de Cabré por 'su trato vejatorio' y su 'i... Página 1 de 2 

Antonio Esteban, presidente del Colegio castellonense, asegura que el consolar 'no es la persona 
adecuada para resolver los problemas del turno de oficio' Setecientos letrados se manifiestan ante el Palau 

de la Generalital contra el recorte del 37 por ciento que ha sufrido la Justicia gratuita 

Tac« 

J. ANTEQUERA CASTELLO 

El decano del Colegio de Abogados de Castelló, Antonio Esteban, pidió ayer la dimisión del consaller de 

Justicia. Jorge Cabrá, par la dificil situación que atraviesan los letrados del turno de oficio. Esteban, al igual que 

los decanos de los colegios de Valencia y Alicante, pidió el cese del máximo dirigente de la Justicia valenciana 

por 'su incompetencia política a la hora de resolver los problemas en general y por el trato vejatorio que está 

dando a los abogados en particular. 

El decano mostró la predisposición del Colegio de Abogados de Castelló de seguir negociando 'sobre todos los 

problemas que afectan a la profesión y al servido de Justicia gratuita'. e acuerdo de petición de dimisión ha 

sido tomado en el seno del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados por todos los representantes 
colegiales. 

'La situación es insostenible y lo peor es el trato que recibimos de la Consonare y del señor Cabrá, que es 
poco menos que insultante. Es evidente que hay un problema institudonal porque no es la persona adecuada y 

porque trata de imponemos sus soluciones', lamentó Esteban. 
Alrededor de 700 abogados de la Comunitat Valenciana se concentraron ayer ante la sede del Palau de la 

Campana para defender el derecho a la justicia gratuita, 'que se ha puesto en riesgo por la orden 2/2012 de la 
Consalleria de Justicia publicada el pasado 20 de enero', según ha informado el Consejo Valenciano de 

Colegios de Abogados (CVCA) en un comunicado. Los letrados protestaron por el recorte que ha sufrido este 
servido, que han cifrado en el 37 por ciento. Los concentrados pidieron la dimisión del consentir de Justicia, 

Jorge Cabré, con pancartas en las que se podía leer 'Cabrá, ¿tu trabajas gratis? Nosotros sr o 'Cabrá 
dimisión'. La respuesta del Consen no se ha hecho esperar. El director general de Justicia, Julián González, ha 

remitido un escrito al Consejo Valenciano de Colegios de Abogados en el que solicita toda la Información 
relativa a una 'posible supresión o reducción de servicios por parte de los letrados'. 

Carla del director 

En la citada carta, el director general expone que la Conselleria de Justicia y Bienestar Social ha tenido 

conocimiento, a través de los diferentes comunicados hechos públicos por algunos de los Colegios de 
Abogada de la supresión o reducción de algunos servicios prestados por los Colegios de Abogados de la 

Comunitat Valenciana relativos al Servido de Orientación Jurídica y al turno de oficio. 

Ante tales anuncios. Julián González pide al citado Consejo que 'sirva concretar a esta Dirección General de 

Justicia, a la mayor brevedad, a qué servidos afecta, con qué alcance o medida y en qué localidades, con 

indicación de la fecha de su efectividad, al objeto de ajustar la subvención a los servicios efectivamente 

prestados y de garantizar un servicio adecuado'. 

"Y ello -continúa el director general- sin perjuicio de la obligación que compete a los Colegios de prestar a los 

ciudadanos el servido de orientación jurídica gratuita, con independencia de la melena o especialidad de que 

se trate, y que viene siendo retribuida anualmente y de fonna anticipada, con cargo al 8% de la totalidad de la 

subvención consignada en el presupuesto de cada ejercicio, porcentaje destinado a retribuir el funcionamiento 

operativo de los servidos de asistencia ¡malea gratuita y de las unidades encargadas del asesoramiento y 

orientación a los ciudadanos'. Cabrá aún no ha respondido a las criticas de las letrados. 

Los quiosqueros de Gastarlo amenazan 
con una huelga 

La Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos del Pais Valenciano (UPTA-PV) no descarta llevar a 

cabo movilizaciones en el sector de quioscos de prensa en Castelló, según explicó ayer el portavoz de este 
colectivo, Rafael García Meseguer. 

Los vendedores de los quioscos fueron llamados a movilizarse ayer en Alicante en una concentración desde 

las 18.30 a las 21.30 horas. Los profesionales salieron a la calle para protestar por la actual situación 'del 

sector de venta de prensa y revistas, situación que, además, muestra el deterioro de todos los autónomos', 

asegura un comunicado de la organización. 

'Sabemos que en Castelló los vendedores de prensa y revistas están pasando por una situación muy apurada 

y no descartamos movilizaciones', añadió Rafael García. 

La asociación moviliza al colectivo en protesta contra la subida de Impuestos; contra el suministro 

indiscriminado de regalos; el monopolio sobre los pequeños negocios; las minimas comisiones por los 

productos atípicos; y el cobro de las facturas por parte de los distribuidores antes de finalizar el mes. J. 
Antequera CASTELLO 
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LAS-PROVINCIAS 
VALENCIA 

Piden a los padres que se quejen al 
Consell por el impago del bono infantil 

Los parvularios dicen 
que Educación no les 
paga las subvenciones 
y califican de «grave» 
la situación 

:: REDACCIÓN  

VALENCIA. La Unió de Coopera- 
tives d'Ensenyament Valencianes 
(UCEV) solicitó ayer a los padres de 
alumnos de Educación Infantil que 
presenten antes del próximo día 9 
de febrero en el registro de entra- 
da de la Conselleria de Educación 
quejas en las que reclamen el pago 

de las cantidades del bono infantil, 
coincidiendo con la convocatoria 
general que se ha hecho desde indo 
el sector. 

La organización celebró una re-
unión pan valorar «la grave situa-
ción que están padeciendo los cen-
tros de educación infantil autori-
zados y subvencionados por la Ge-
nenlitat». Estos centros, además, 
han dejado de cobrar en muchos ca-
sos las cantidades que sus ayunta-
mientos les pagaban en concepto 
de cheque escolar y otras ayudas, 
con lo que la situación se ha visto 
muy agranda. 

Ante la «gravedad de los hechos 

y la angustiosa situación, se ha in-
formado de la situación a la comu-
nidad educativa, para que todas las 
familias tomen conciencia de que 
en realidad son ellas las que están 
dejando de percibir el dinero». 

Protesta de abogados 
Por otro lado, 700 abogados salie-
ron a la calle para defender el dere-
cho a la justicia gratuita «que se ha 
puesto en riesgo» por la orden so-
bre los basemos de retribución, se-
gún el Consejo Valenciano de Co-
legios de Abogados. En la protesta, 
los letrados reclamaron «un trato 
digno» para el turno de oficio. 

Fuentes del Consell mostraron 
su preocupación porque los cole-
gios de abogados «puedan dejar de 
prestar servicios pagados de ante-
mano». las letrados aseguraron que 
siguen «garantizando los derechos 
de los beneficiarios» y pidieron el 
cese del conseller de Justicia, Jorge 
Cabré, por su «incompetencia pan 
gestionar estos problemas» y por el 
«trato vejatorio» que les dispensa. 

Esta conselleria, en el ramo de 
Bienestar Social, ha abonado a la 
Federación de Asociaciones de Fa-
miliares y Personas con Enferme-
dad mental de la Comunicados 2,9 
millones de euros pan el manteni-
miento de sus centros. «La única 
deuda que nos queda con las 27 en-
tidades de la federación es de 
127.061 euros pon programas de ac-
tividades. La atención a los enfer-
mos mentales está totalmente ga-
rantizad», aseguró la directora ge- 

neral de personas con discapacidad 
y dependencia, Pilar Collado. 

Sin embargo, la asociación para 
la Integración del Niño, que atien-
de a 119 jóvenes con discapacidad 
psíquica de fAkott, sigue recogien-
do firmas (llevan unas 4.000) para 
reclamar al Cansen que le pague los 
90.000 euros que le debe. 

Otro departamento, el de Sani-
dad, trasladará a los colegios de En-
fermería un documento con once 
medidas de ajuste pan abonar un 
total de 440 millones de euros del 
presupuesto sanitario en 2012. Es-
tos colegios recogerán, a través de 
sus webs, aportaciones eco propues-
tas alternativas pan ahorrar. 

Intersindical inicia una campa-
ña para que los funcionarios reti-
ren unos 100 euros de los bancos 
para que en lugar de que sean estas 
«quienes gestionen el dinero, lo ha-
gan los empleados públicos». 

1 / 1 


